

LE SDE 04 DANS LA PRESSE



Manosque



LE BOULEVARD FLEMING FAIT PEAU NEUVE

Dans le cadre des aménagements des différentes rues et axes de la ville, la municipalité a lancé des travaux de réfection du boulevard du Professeur Fleming, derrière l'ancien hôpital, en partenariat avec le Syndicat d'énergie des Alpes-de-Haute-Provence (SDE04).

En effet, ce chantier de rénovation est plus que conséquent et a débuté depuis plusieurs mois avec la rénovation de l'éclairage public et l'enfouissement des réseaux électriques et télécoms. Pour ce faire, de nombreux pylônes ont été supprimés, permettant la disparition totale des fils électriques qui pouvaient encore pendre le long du boulevard.

En plus des réseaux, la ville entreprend la réfection totale de la voirie qui datait, créant un trottoir réglementaire d'1,4 m, de même qu'une bande cyclable.

Un changement total pour ce boulevard.

Ces nouveaux aménagements nécessitent des change-

ments futurs au niveau de la circulation puisque le boulevard Fleming était jusqu'à maintenant en double sens sur la totalité. Ce ne sera désormais plus le cas puisqu'il restera en double sens de la rue Léon Mure jusqu'à la résidence du Parc Gabriel, et sera en sens unique, ensuite, jusqu'au boulevard des Combes.

Ces aménagements interviennent peu après la finalisation du chantier de la dernière partie de la résidence du Parc Gabriel.

Les élus de la ville de Manosque et du département ont effectué dernièrement une visite de chantier, avec l'adjoint aux travaux Bruno Martin, et le président du conseil départemental et du SDE04, René Massette. L'occasion pour eux de se féliciter de l'avancée du chantier, qui devrait normalement être achevé d'ici la fin du mois d'avril.

Guillaume MESSIEN